



РОССИЙСКИЙ РЕЧНОЙ РЕГИСТР
RUSSIAN RIVER REGISTER

PP—11.1.1

СВИДЕТЕЛЬСТВО ОБ ОДОБРЕНИИ
типа изделия
CERTIFICATE OF TYPE APPROVAL
for product

Наименование: Искрогаситель, тип SA и искрогасители-глушители, тип ABS-IS, REAB35-IS, REAB40-IS, REAB45-IS, CLH-IS, CP35, CP40, CP45 газовыпускных систем.
Name: Spark arrestor, type SA and spark arresters-mufflers, type ABS-IS, REAB35-IS, REAB40-IS, REAB45-IS, CLH-IS, CP35, CP40, CP45 exhaust systems.

Организация-изготовитель: AXCES B.V. Нидерланды / The Netherlands
Manufacturer:

Техническая документация согласована: Чертежи и программа испытаний. Письмо №СЗФ-22.11-1543 от 29.08.2017г.

Technical documentation approved: Drawings and test program. Letter No.СЗФ-22.11-1543 of 29.08.2017.

Типовой образец проверен и испытан на соответствие технической документации, согласованной Российским Речным Регистром.

The type model is tested and checked according to the program approved by Russian River Register.

На основании результатов проверок и испытаний удостоверяется, что конструкция, свойства, параметры и характеристики типового изделия удовлетворяют требованиям Правил Российского Речного Регистра и Технического регламента о безопасности объектов внутреннего водного транспорта.

On the basis of tests and checks results this is to certify that the structure, properties, parameters and characteristics structure, properties, parameters and characteristics of the type product meet the requirements of the Rules of Russian River Register and of the Technical Regulations on the safety of inland water transport objects.

Назначение и ограничения: Искрогашение в газовыпускных систем двигателей и котлов. Максимальная температура выпускных газов 600°C. Скорость газового потока 20-50 м/сек.

Application and limitations: Spark arrestor exhaust systems of engines and boilers. Maximum allowable gas temperature 600°C. Gas flow 20-50 m/s.

Настоящее Свидетельство действительно с « 04 » октября 2017 г. до « 29 » августа 2023 г.
The Certificate is valid from « 04 » October 2017 g. till « 29 » August 2023 g.

№ 13-11.1-3.1.8-0921

М.П. / Директор филиала/Director of branch office
I.C. (должность / position)

(подпись / signature)

Алипа В.Л./V.Alipa
(фамилия и.о. / name)



06 0128262



РОССИЙСКИЙ РЕЧНОЙ РЕГИСТР
RUSSIAN RIVER REGISTER

PP—11.1.1

СВИДЕТЕЛЬСТВО ОБ ОДОБРЕНИИ
типа изделия
CERTIFICATE OF TYPE APPROVAL
for product

Наименование: Глушители, тип ABS, REAB35, REAB40, REAB45, CLH, REF газовыпускных систем.
Name: Exhaust silencer, type ABS, REAB35, REAB40, REAB45, CLH, REF.

Организация-изготовитель: AXCES B.V. Нидерланды / The Netherlands
Manufacturer:

Техническая документация согласована: Чертежи и программа испытаний. Письмо №СЗФ-22.11-1543 от 29.08.2017г.

Technical documentation approved: Drawings and test program. Letter No.СЗФ-22.11-1543 of 29.08.2017.

Типовой образец проверен и испытан на соответствие технической документации, согласованной Российским Речным Регистром.

The type model is tested and checked according to the program approved by Russian River Register.

На основании результатов проверок и испытаний удостоверяется, что конструкция, свойства, параметры и характеристики типового изделия удовлетворяют требованиям Правил Российского Речного Регистра и Технического регламента о безопасности объектов внутреннего водного транспорта.

On the basis of tests and checks results this is to certify that the structure, properties, parameters and characteristics structure, properties, parameters and characteristics of the type product meet the requirements of the Rules of Russian River Register and of the Technical Regulations on the safety of inland water transport objects.

Назначение и ограничения: Снижение уровня звукового давления в газовыпускных систем двигателей и котлов. Максимальная температура выпускных газов 600°C. Скорость газового потока 20-50 м/сек.

Application and limitations: Exhaust silencer of engines and boilers. Maximum allowable gas temperature 600°C. Gas flow 20-50 m/s.

Настоящее Свидетельство действительно с
The Certificate is valid from « 04 » октября October 2017 г. до « 29 » августа August 2023 г.

№ 13-11.1-4.9.9-0922

М.П. / Л.С. _____
Директор филиала/Director of branch office
(должность / position)

(подпись / signature)

Алипа В.Л./V.Alipa
(фамилия и.о. / name)

